

vie et de l'éternité, adopter cet exemple, pour règle de conduite.

Quant à vous, mes bons amis, persévérez dans la sainte résolution que vous avez prise d'être toujours fidèles à Jésus-Christ et de faire la joie et le bonheur de votre mère, et vous recevrez en récompense, une satisfactions ans bornes, une félicité qui n'est que le partage des bons cœurs, des âmes généreuses.

(à continuer.)

Le culte de la bonne Sainte-Anne.

[Suite.]

Mandement des Evêques de la Province Ecclésiastique de Québec, au sujet de la reconstruction de l'église de Sainte-Anne de Beaupré.

Nous, par la miséricorde de Dieu et la grâce du Saint-Siège Apostolique, Archevêque et Evêques de la Province Ecclésiastique de Québec.

Au clergé et aux fidèles de la dite Province, Salut et bénédiction en Notre-Seigneur.

Nous unissons aujourd'hui nos voix, Nos Très Frères, pour vous recommander une œuvre qui, de tout temps, a été chère au peuple Canadien.

Le premier évêque de Québec, Monseigneur de Laval, dé sainte et illustre mémoire, écrivait, il y a deux siècles, ces belles paroles : "Nous le confessons, rien ne nous a aidé plus efficacement à soutenir le poids de la charge pastorale de cette église naisante, que ces grâces signalées et la dévotion spéciale que portent à Sainte-Anne tous les habitants de ce pays qui, nous l'assurons avec certitude, les distingue de tous les autres peuples." (25 juin 1860.)